

ATLETA VOLVIÓ A LAS PISTAS TRAS UN EMBARAZO

Mamá en carreras

◆ **SERGIO ALVARADO POL**
sergio.alvarado@lateja.co.cr

Con mucha disciplina y amor por el atletismo, Mónica Madrigal regresó ayer las pistas durante la maratón Correcaminos 2016.

Hace tan solo ocho meses esta mamá dio a luz a su hijo, Lucas, por lo que tuvo que colgar las tenis por un tiempo.

Esta fiebre, quien es gerente de una empresa, logró estirar los minutos y entrenarse con todo junto a sus compañeras del grupo de mujeres "Runnings Chicks".

Madrigal, con 20 años de quemar suela, cumplió la ruta de 21 kilómetros (media maratón), la cual salió en Tres Ríos con rumbo a La Sabana.

En la metala esperaban Lucías; su hermana Mia, de seis años, y Jeff McInees, el tata de los pequeños. Todos estaban orgullosos de verla de nuevo en acción.

"A los tres meses de recuperada empecé a entrenar con la meta de correr esta media maratón, el apoyo de mi familia ha sido vital, sin mi es-



Mónica Madrigal la pasó de lo lindo junto a su familia en la meta.

42 KM

MASCULINO	TIEMPO
ATLETA	
1. Pedro Mora	2:23:58
2. Jonathan Varela	2:27:26
3. Juan C. Cardona	2:32:03
FEMENINO	
1. Elizabeth Hernández	3:05:26
2. Teresita Argüedas	3:16:25
3. Laura Marín	3:20:56

poso no podría haber cumplido esto, es un trabajo de todos", dijo.

Se la jugó. Madrigal completó puras tejas el recorrido y casualmente llegó al mismo tiempo que el ganador de la maratón en la rama masculina, el venezolano Pedro

Elizabeth Artavia llegó a hacerle barra al grupo de los **Begushin@s** en la **Correcaminos**.



Mónica sacó pecho junto al venezolano Pedro Mora. FOTOS: ALONSO TENORIO



La maratón rompió récord de asistencia con 1.290 corredores inscritos.

Mora, quien tuvo que quemar más suela, ya que salió desde el Instituto Tecnológico, en Cartago.

"Me pareció que estaba un poco descompensado (Pedro) en la meta, yo llegué y me le acerqué con una cara de loca y seguro lo asusté, pero es parte de lo bonito que tiene esto. Ahora voy a seguir con más ganas", comentó doña Mónica.

La pequeña Mia ya empezó a seguirle los pasos a su mamá, pues corrió el sábado la versión infantil. La nota negra de la carrera fue que no hubo oficiales de tránsito que cuidaran a los atletas, por lo que estos se la tuvieron que jugar como unos vikingos. Lamentable para una carrera que sirve para clasificar a la Maratón de Boston que se realizará en abril del próximo año.